

Compte-rendu réunion CMJ du 5/03/2024

Présents : Conseillers CMJ : Etienne MARTIN, Léna MARTIN, Antonin METTON, Elyne MEUNIER, Fanette NEEL, Léane ROUGEOL.

Elus adultes : Jacques LAFFONT, Magali BLEIN, Sylvie DEMIZIEUX, Christelle ROUSSET.

Excusé : David ORIOL

La réunion débute à 18h.

Cette réunion exceptionnelle a pour thème principal la préparation du passage de la flamme olympique du 22 juin prochain, en lien avec la communauté de communes de Forez Est. Une réunion est d'ailleurs programmée demain, 6 mars avec CCFE. Il faut donc avancer sur notre participation à cet événement.

1- Participation au passage de la flamme olympique à Feurs le 22 juin 2024

Le compte-rendu ci-dessous est un panachage de la présente réunion et de la réunion des élus avec CCFE de demain.

Le parcours officiel de la flamme olympique ne sera dévoilé officiellement qu'à partir du 16/04/2024.

7 villes du Département seront traversées : Charlieu / Roanne / Montbrison / Feurs / Firminy / Saint-Chamond et Saint-Etienne.

Des personnalités sportives seront présentes à chaque étape.

La particularité de la ville de Feurs est qu'elle semble être la seule du Département à avoir proposé aux CME et CMJ du territoire de CCFE de participer au défilé. Il y aura également des associations sportives, les écoles, les collèges de Feurs, soit environ 1800 à 2000 personnes dans le défilé. L'association de la Croix Rouge sera présente pour encadrer les participants.

Nous sommes limités à 20 personnes par commune, mais ce chiffre peut être une moyenne. Certaines grosses communes vont ainsi devoir limiter leur nombre de participants. Nous concernant, nous ne sommes que 6 jeunes conseillers. Si chacun d'entre nous est accompagné par un de ses parents, cela fait 5 personnes supplémentaires (puisque pour Léna et Etienne, on ne compterait qu'un parent), soit 11 personnes. A ce nombre, nous pourrions rajouter quelques adultes, mais l'idée serait de ne pas atteindre 20 personnes pour laisser une marge aux communes plus importantes.

Dans tous les cas, le fait que chaque jeune soit accompagné d'un de ses parents est important car il va y avoir beaucoup de monde et ce sera difficile pour les élus adultes de surveiller tout le monde.

Au niveau des horaires :

Le passage de la flamme est prévu vers 13h20-13h45, mais attention l'horaire a déjà changé et peut encore être modifié.

Les horaires de présence devront du coup aussi être décalés : il faudra certainement être présents vers 10h/10h30.

Le centre de la ville de Feurs sera lui fermé de 10h à 18h.

Tous ces horaires sont encore susceptibles de bouger. Les informations seront communiquées en temps utile. Un pique-nique devra être prévu pour chaque participant (enfant et parent accompagnant).

Animations :

Il y aura des animations tout au long de la journée : concerts, animations sportives, spectacles, jeux, ... La journée se terminera par la fête de l'hippodrome avec un feu d'artifice.

Tenue vestimentaire :

Nous avons évoqué ensemble la possibilité de porter un haut blanc et un bas (pantalon ou autre) sombre et d'ajouter à la tenue un cerceau (du type Hula hoops) d'une couleur différente, pour rappeler la couleur des anneaux olympiques, et éventuellement une perruque ou un chapeau imitant une flamme. Cependant, la tenue de tous les participants devant être la même, voici ce qui a été retenu lors de la réunion du 6 mars avec CCFE :

- les participants porteront une casquette édition collector fournie par CCFE
- les T-shirts blancs seront créés par les enfants et accompagnants (pas de flochage par les mairies), soit sur le thème des valeurs olympiques (engagement, excellence, égalité, respect, amitié, inclusion et partage), soit sur quelque chose qui pourrait représenter notre village (mais pas le logo)...

Il reste à voir, pour la prochaine réunion du 11 avril 2024 avec CCFE, ce que l'on propose pour le défilé en lui-même : danse, cerceaux, autre chose ? et comment on s'organise pour la création des T-Shirts.

2- Projet « Organiser des jeux olympiques et paralympiques pour les habitants de Bellegarde en lien avec les JO 2024 »

Nous devons reparler entre nous pour nous mettre d'accord sur les activités à proposer (3 maximum), sur les publics visés (pour qui ?), sur les dates possibles, sur les moyens dont nous disposons (qui nous aide ?), etc.

Les sports proposés sont les suivants :

- Athlétisme : Léane et Elyne sont candidates pour s'occuper de ce sport
- Tir à l'arc : Fanette et Léna
- Football : Etienne et Antonin

La date pourrait être le 25 mai 2024, à l'occasion de l'anniversaire de la MJC (40 ans). A confirmer.

Le lieu : proche du lieu de l'anniversaire, soit sur le parking de la maison des associations, soit à l'intérieur de la salle des fêtes s'il fait mauvais temps.

La durée : l'idée est de proposer les activités les unes après les autres afin que chacun(e) puisse en profiter. Donc il faut que l'on sache de quelle heure à quelle heure aura lieu l'anniversaire de la MJC afin de découper ce temps en 3, avec un maximum d'une heure par activité. Il faut aussi prévoir un temps entre chaque activité pour ranger le matériel de l'activité qui se termine et mettre en place la suivante.

Pour l'athlétisme, il faut se limiter à 1 ou 2 discipline(s), par exemple saut en longueur, petite course de vitesse.

Pour le football, il faut rester dans une configuration de tirs au but.

L'idée, pour chaque activité, serait à la fois de prévoir un temps d'initiation et un temps de compétition.

Ce qu'il reste à savoir/prévoir :

- le matériel pour chaque activité
- qui sera disponible (parmi les parents) ce jour-là
- les règles de la compétition : combien de participants à la fois, combien de participants au total, que fait-on gagner (un porte-clef Belugus par exemple), etc.

3- Projet «Aider les personnes qui sont dans le besoin (âgées, handicapées, SDF...)» :

Pour la collecte des denrées alimentaires, la date du mercredi 27 mars est retenue. **Merci donc d'être présent ce matin-là sur le marché.** Une communication sera faite sur les différents réseaux de la mairie : site internet, newsletter, illiwap, facebook, flyers, affiches...

Une animation complémentaire sera proposée ce jour-là : des œufs de Pâques seront cachés sur les stands des marchands et l'objectif sera pour les enfants de les trouver.

La réunion prend fin à 19h30.

Une prochaine réunion pourrait être prévue début avril pour la création des T-Shirts et la réflexion sur ce qu'on fait pendant le défilé.